



# トロントの風

トロント補習授業校 学校だより  
令和6年10月5日 No.20  
校長 近藤 仁巳



校舎前広場の木々も…

## 校舎前広場の紅葉が進む中、「後期」がスタートします！

木々の葉が紅や黄色に色付く中、本校の今年度の教育活動は折り返し点を過ぎ、今週、10月5日(土)の授業日からは後期授業が始まります。

子どもたちは朝8時55分までに集合して各学級担任と共に校舎内に入り、補習校での生活をスタートさせています。元気に挨拶をする子、楽しそうに友達と話をする子、黙々と学習準備を進める子など、表情はそれぞれです。今日も頑張ろうという気持ちを胸にやってきた園児児童生徒が笑顔で下校できるよう、今後も、保護者の皆様からのご協力をいただきながら、学校運営を進めてまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

## 火災避難訓練を実施しました



9月28日(土)には、今年度2回目の火災避難訓練を実施しました。1学期の前は雨天のため、出入口までの避難にとどめました。今回は、実際に避難場所の広場まで移動し、人数確認や注意事項等の指導も実施しました。担任の誘導の下、子どもたちは学級ごとに友達とスムーズに避難することができました。

私からは、授業時間帯以外で、教室ではなく、担任も学級の友だちも近くにいない場合の非常時に、どうしたらよいのか子どもたちに尋ねました。

- ・ 自分のクラスの教室に戻らなくてよい
  - ・ 近くにいる教職員の指示を聞いて避難する
  - ・ (近くに教職員がいない場合は) 自分で考え、判断して避難する
- 安心、安全な学校生活を守るために、今後も定期的に訓練を実施します。



全員、広場に集まりました

## 中3生&高等部生徒との「交流会」を行いました

9月28日(土)の昼休みに、高等部生徒会主催による中学部3年生と高等部生徒との「交流バレーボール・フルーツバスケット」が開催されました。この交流会は、中3生徒の高等部進学への不安解消をねらいとして企画され、今年度で3回目となります。

昨年度は「座談会」形式でしたが、今回は一緒に体を動かす形式に変えて生徒会が企画し、実施となりました。はじめは気持ちに少し距離感があったようでしたが、しだいに打ち解けていく様子が見られました。中3生徒からは、「高校生、テンション高いな〜♥️」という感想も聞かれ、中高校生間で親睦を図る機会となりました。



感想も聞かれ、中高校生間で親睦を図る機会となりました。

次回は、10月19日(土)に合同昼食会を計画しています。

## お願い

「新型コロナウイルス感染症」に関しては、本人が陽性の場合は「**出席停止**」となります。同居ご家族が陽性の場合でも、本人に陽性判定が出ていない場合のお休みは、「**欠席**」となります。(「インフルエンザ」等の感染症と同様の扱いです)

お子さまの欠席連絡の際には、理由を添えてご連絡いただきますようお願いいたします。

